
   

 

 

大和高田市まち・ひと・しごと創生会議における事業検証において 

同会議委員の皆さまからいただいたご意見の概要 

 

 

 

〇 大和高田市まち・ひと・しごと創生会議について 

   大和高田市人口ビジョン及び大和高田市まち・ひと・しごと創生総合戦略の推進に関

し、幅広い意見を聴取することを目的に設置された会議です。同会議は、市民、産業界、

行政機関、教育機関、金融機関、労働団体の各代表者１２名で構成。総合戦略関連事業

についての効果検証等を行いました。 

 

 

 

  （委員構成） 

   会 長 鶴谷 将彦 氏（奈良県立大学地域創造学部准教授） 

   副会長 増田 武雄 氏（大和高田市町総代連合会会長） 

   委 員 浅野  誠 氏（大和高田商工会議所専務理事） 

竹平  均 氏（連合奈良中和地域協議会事務局長） 

西岡 理人 氏（奈良県農業協同組合新庄営農経済センター所長） 

姫嶋 直樹  氏（公募市民） 

村上 陽子 氏（大和高田公共職業安定所所長） 

村島 昭代 氏（大和高田市民生児童委員協議会連合会児童福祉部会部長） 

森井 奈津子 氏（公募市民） 

       吉川 哲生 氏（南都銀行高田支店支店長） 

       谷河 照美  （大和高田市副市長） 

       梶木 義敏  （大和高田市教育長） 

  

【資料２】 



   

 

 

事業についてのご意見 

 

・リピート率の高さを見ると、引続き評価できる。 

・相談予約が約１ヶ月半待ちの状況というのは、人気があるからか、対応側（対応体制）の

問題か把握されているか。 

・利用された事業者の満足度等はどのように測られているか。 

・相談内容を分析し、施策に活かして欲しい。 

 

 

 

 

今後の事業の進め方についてのご意見等 

 

・新規事業者も利用しやすいしくみの構築が必要と思う。 

・多額の交付金で運営されているように見えるが、地方創生推進交付金がなくなった後の財

源確保はどのようになるのか。 


